

## Hygieneregeln für das Kinder- und Jugendtraining

Diese Regeln dienen zu unser aller Schutz! Der Trainer ist für die Einhaltung verantwortlich. Der Schachclub Ortenburg 1894 e.V. kann das Kinder- und Jugendtraining vor Ort nur durchführen, solange die Regeln stets genau befolgt werden.

1. Am Training darf nur teilnehmen, wer gesund ist, vorher durch die Eltern angemeldet wurde und die Hygieneregeln kennt und beachtet.
2. Vor Trainingsbeginn werden Tische und Türklinken vom Trainer mit einem Flächendesinfektionsmittel gereinigt.
3. Die Schüler betreten und verlassen den Raum nach Aufforderung einzeln und tragen dabei einen Mund-Nase-Schutz.
4. Vor Beginn des Trainings werden die Hände gründlich gewaschen oder desinfiziert.
5. Unterrichtsmaterialien (Hefte, Stifte, etc.) dürfen nicht geteilt werden und sind selbst mitzubringen und auch wieder mitzunehmen.
6. Spielmaterial (Bretter, Figuren, Uhren etc.) werden vom Trainer vor Benutzung desinfiziert und auch von ihm ausgegeben und eingesammelt.
7. Die Sitzordnung ist den Abstandsregeln entsprechend gestaltet und darf nicht verändert werden.
8. Die Schüler bekommen einen Platz zugewiesen und bleiben während des Trainings an diesem Platz. Dort kann der Mund-Nase-Schutz abgelegt werden.
9. Auf der Toilette sind Desinfektionsmittel vorhanden. Nach dem Toilettengang sind wiederum die Hände gründlich zu waschen oder zu desinfizieren.

Es gelten darüber hinaus die Vorgaben des allgemeinen Schutz- und Hygienekonzepts, welche im Internet unter [www.schachclub-ortenburg.com](http://www.schachclub-ortenburg.com) einzusehen sind.

Ortenburg, im Juni 2020

gez. Manuel Schneider

Erster Vorstand und „Corona“-Beauftragter des Schachclubs Ortenburg 1894 e.V.